

Rodeln Sledding



ECHT. VIEL SPASS

Auf der Rodelbahn Kreuzboden im Gebiet der Rauriser Hochalmbahnen können Sie ins Tal flitzen und anschließend den Start auf 1.300 m wieder ganz bequem mit dem Doppelsessellift erreichen. Je nach Schnee- & Wetterlage ist die 2 Kilometer lange Rodelstrecke täglich von 9 - 16 Uhr geöffnet. Erholung vom Rodelspaß gibt es in der Kreuzbodenhütte, die am Beginn der Rodelbahn liegt. Dort können auch Rodeln ausgeliehen werden. An der Talstation Kreuzboden, sowie in den Sportgeschäften Sport Egger und Intersport Pirchner gibt es ebenso einen Rodelverleih.

REALLY. A LOT OF FUN

On the sledding trail Kreuzboden in the Rauris Hochalmbahnen area, you can zoom down into the valley and then conveniently reach the starting point at 1,300 meters again via the double chairlift. Depending on snow and weather conditions, the 2-kilometer-long sledding track is open daily from 9 am to 4 pm.

You can take a break from the sledding fun at the Kreuzboden Hut, located at the beginning of the sledding trail, where sleds can also be rented. There is also sled rental available at the Kreuzboden valley station and at the sports shops Sport Egger and Intersport Pirchner.

.....

Nicht nur bei Tag, sondern auch bei Nacht hat die Rauriser Rodelbahn Kreuzboden (Wetter- und Schneeabhängig) geöffnet.

Jeden Montag und Donnerstag von 19 bis 20.30 Uhr wird diese beleuchtet (Abhängig von der Schnee- und Wetterlage).

The Rauris sledding trail Kreuzboden is open not only during the day but also at night (weather and snow permitting).

Every Monday and Thursday from 7 to 8:30 pm, it is illuminated (depending on snow and weather conditions).

